



夏はコロナだけじゃなく
熱中症にも気をつけよう！
こまめな水分補給が大切です。



砂川小学校でCSの活動が開始しました



砂川小学校第1回学校運営協議会では、今年度の取組について熟議が行われました。

学校から地域の方への協力してほしい項目が示され、取組内容について委員と意見交流を行いました。

次回の協議会では、実施に向け具体的な話し合いを進めていく予定です。

「提案された取組内容」

- 校内のトイレ清掃
- 高学年へのミシン指導の補助など

郷土資料室特別展が終了しました

6月26日(土)から7月18日(日)まで、郷土資料室特別展「働く馬のいた風景展」を開催しました。

砂川の開拓と発展に重要な役割を果たした馬の活躍を郷土資料室の収蔵資料と写真を用いて解説しました。

また、馬の存在を知らせるための「馬鈴(ばれい)」と呼ばれる鈴を実際に鳴らせるコーナーや馬の品評会の様子を収めた動画なども上映し、大変好評でした。

次回の郷土資料室特別展は、「うちわ・扇子」をテーマに、10月に開催予定です。ぜひお越しください！



海洋センター艇庫開放中！



B&G海洋センターでは、9月まで艇庫を一般開放しています。

平日は団体利用(要予約)、毎週日曜日は一般開放(予約不要)を行っており、カヌーやローボートに無料で乗ることができます。

初めての方でもインストラクターが優しく丁寧に教えますので、お気軽にご利用ください！

【お問い合わせ】

海洋センター TEL52-4809